

Pasca Program Mengajar Rutin, Mahasiswa KKN Kelompok 11 Evaluasi Pembelajaran Anak melalui Lomba



Kelompok 11 KKN Universitas Malikussaleh berfoto bersama anak-anak di Gampong Meuria Seulemak, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara usai pagelaran sejumlah lomba pada Rabu dan Kamis (13-14/07/2022).

UNIMALNEWS|Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 11 Universitas Malikussaleh menggelar sejumlah perlombaan bagi anak-anak di Gampong Meuria Seulemak, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara, pada Rabu dan Kamis (13-14/07/2022). Kegiatan ini berlangsung di meunasah gampong setempat.

Mahasiswa kelompok 11 diketuai oleh M. Rivaldi (Teknik Sipil) dan beranggotakan Ilham Hambali Ritonga (Agroteknologi), Bagus Handayana (Teknik Arsitektur), Zahrol Hilmi (Teknik Kimia), Nurul Fazilah (Pendidikan Bahasa Indonesia), Sella Afrianti (Pendidikan Fisika), Najiha Sabrina (Pendidikan Kimia), Asmaul Husna (Pendidikan Matematika), Fitriani (Pendidikan Matematika, dan Nuri Astuti (Teknik Industri).

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, salah satu anggota kelompok mahasiswa KKN, Zahrol Hilmi mengatakan, pendaftaran Lomba ini dimulai dari tanggal 5-6 Juli dan antusiasme anak-anak sangat tinggi untuk mengikuti perlombaan ini. Selanjutnya ia juga menjelaskan bahwa kegiatan ini didukung penuh oleh aparatur desa.

Sementara itu, anggota Kelompok 11 lainnya, Bagus Handayana mengatakan kegiatan yang digelar menjelang penarikan mereka dari gampong bertujuan untuk mengevaluasi kemampuan anak-anak yang sebelumnya telah mengikuti kegiatan belajar tambahan rutin yang digagas Kelompok 11. Kegiatan belajar rutin ini telah digelar sebulan penuh selama masa KKN berlangsung. Selanjutnya untuk mengevaluasi capaian belajar anak-anak, diadakanlah sejumlah lomba.

“Beberapa perlombaan yang dilaksanakan di antaranya lomba azan, lomba cerdas cermat, dan lomba teka-teki. Kami berharap kegiatan ini selain untuk mengukur kemajuan belajar anak, juga untuk semakin menumbuhkan motivasi belajar mereka,”terang Bagus.

Dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 11, Ilham Sahputra MCS mengatakan, kegiatan ini sebagai ajang untuk mengasah pengetahuan dan kemampuan anak-anak di gampong tempat mahasiswa melaksanakan KKN dan sangat berguna dalam mengisi waktu luang di masa libur sekolah seperti sekarang ini. "Alhamdulillah acara ini berjalan dengan sukses dan lancar atas kerjasama kelompok 11 dan warga masyarakat setempat," pungkasnya. [kur]

Tanggal: 15 July 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),